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小学生の頃に、当時有名だった鍼の先生に身内が診
ていただいて、西洋医学では見放された症状が良く
なっていたことから鍼に興味を持ち始めました。一般
的には痛い箇所に鍼を刺しますが、それと共に可動
域を整え、内側から改善していきます。お客様一人
一人に合わせた施術をご提供しています。
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導入のきっかけは？

営業のお電話は断ることが多

いのですが、今回の販売店

さんは電話での対応がとても

よかったので話を聞いてみる

ことにしました。当時開業し

て1ヶ月でコロナの緊急事態

宣言になってしまったこともあ

り、今まで来てくださってい

たお客様はもちろんのこと、

新規のお客様へのアプローチ

ができていませんでした。担

当からアプリのお話を聞くと

商業施設内にある当院の立

地条件にピッタリだと感じま

した。入口や1階のスーパー

で買い物した際に興味を持っ

て、QRコードを読み取り登録

していただければ、興味があ

るお客様に対して情報を届け

やすくなるし、予約も24時間

取れるのではないかと思いま

した。御社のアプリシステム

(ハッシュフォロー )はSNSでも

アプローチができ、導入前か

らSNSに力を入れていたこと

もあったことから集客を見込

めると感じました。

導入してどうでしたか？

治療が入っていると、予約の

お電話が架ってきた際に一旦

治療を止めて電話対応しなく

てはならなかったのですが、

アプリを導入したことにより電

話対応がなくなりました。ま

た営業時間外でもアプリで予

約が取れるため、助かってい

ます。実際まだ来店されて

いないお客様でも、QRコー

ドを読み取って会員登録をし

て下さっている方もいらっしゃ

います。お客様同士の紹介も

あり、元々来てくださってい

た方のご家族で紹介があった

り、この辺の方だと職場での

紹介もあります。

導入後の反響はどうですか？

新規の方はかなり増えまし

た。年末年始など長期の休

みがあると、この業界は一時

導入してよかったところを
教えてください。

新規のお客様にも宣伝効果

があります。多分新規のお客

様って、電話でのお問い合わ

せだと気になっていても中々

一歩踏み出せないところがあ

ると思うのですが、アプリに

よって気軽にお問合せが出来

るような環境が出来ました。

また、予約の電話をとるのに

一時中断しなくてよくなった

のは助かりました。

的に売り上げが落ちることが

多いのですが、そういったこ

ともなく来院を促せることが

できました。また、回数券の

販売をメッセージ機能で告知

すると、それをみて購入され

た方もいらっしゃいました。未

会員の方にも、会計時にアナ

ウンスすることで8割方ダウン

ロードしていただいています。

使いやすく24時間予約が取

れるアプリはお客様からも好

評です。


